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• INFRAESTRUCTURAS 

El Ayuntamiento desea resolver la limpieza y el vallado del parking del Torreón a partir de la próxima semana, /RUEDA 

El Ayuntamiento rompe con 
la empresa responsable de las 
obras del parking del Torreón 
El equipo de Gobierno municipal desea solucionar los problemas 
de limpieza y vallado de la zona a partir de la semana que viene 

• Cañizares anunció que la 
resolución del contrato 
fue de mutuo acuerdo y 
que la empresa acepta la 
cuantía compensatoria de 
760.000 euros que abo
nará el Ayuntamiento. 

M.L/CIUDAD REAL 
La resolución del contrato del 
parking del Torreón ya cuenta con 
el visto bueno de la Junta de Go
bierno Local, un trámite que ayer 
se hizo efectivo a propuesta del 
concejal de Urbanismo, Francisco 
Cañizares, y que «la empresa adju-
dicataria ha querido hacerlo de 
mutuo acuerdo con el Ayunta
miento», como informó el también 
portavoz mimicipal. 

El concejal explicó que después 
de las correspondientes alegacio
nes y elaboración de informes, la 
empresa adjudicataria, Prodepark, 
ha aceptado la cuantía que ofrecía 
el Ayimtamiento como compensa
ción por las obras y proyectos que 
ésta ha ejecutado y que se cifra en 
760.000 euros. 

La empresa ha manifestado su 
negativa a continuar con las obras 
porque alegan que el cambio de la 
situación económica-financiera 
que resultó del hallazgo de restos 
arqueológicos hacía «complicada» 
la continuación del proyecto, se
gún Cañizares. 

El Ayuntamiento se hará cargo 
de la obra, una vez notificado el 
acuerdo a la empresa, y hará «que 
se empiece a notar el cambio de 
manos en la gestión de ese solar», 
en concreto en la limpieza y en el 
vallado, cuestiones que desean que 

«en las próximas semanas queden 
solucionadas», tareas que podrían 
costar unos 3.000 euros que pro
bablemente asumirá el propio 
Ayimtamiento, según el edil. 

Cañizares recordó que estaban 
trabajando desde hace meses en la 
resolución del contrato y que se 
trata de la respuesta «más ágil para 
darle solución tanto al problema 
de fondo, que es la situación del 
parking, como a los problemas que 
están suscitándose por la deficien
te situación del solar». 

Respecto a los futuros pasos 
que han de darse para Uevar a buen 
puerto el proyecto, el edil indicó 

OTROS ASUNTOS 

• C o n v e n i o . I^ junta de Go
bierno Local aprobó la firma de 
un convenio con la Asociación 
Hispano-Rumana de Ciudad 
Real por un importe de 15.000 
euros. La propuesta la presen
taron la concejala de Promo
ción Económica y el edil res
ponsable del área de Coopera
ción Internacional y viene a dar 
continuidad a una colaboración 
que viene de años atrás. 

•Certificaciones. El equipo 
de Gobierno dio el visto bueno 
a la octava certificación de la 
obra del Patronato Municipal 
de Deportes, por una cuantía 
de 99.997 euros, y a la décima 
certificación de los trabajos de 
construcción del Espacio Joven, 
por un importe de 69.100 eu
ros. Ambas certificaciones fue
ron presentadas por Emusvi. 

que es necesario sacar un nuevo 
pliego a concurso y que desde está 
semana se pondrán a trabajar para 
materializarlo lo antes posible y 
«seguramente el próximo lunes ya 
lleguemos a un acuerdo relativo al 
nuevo procedimiento de adjudica
ción del aparcamiento del To
rreón», dijo. 

Añadió que una parte del 
acuerdo que se ha alcanzado con 
la actual empresa adjudicataria re
coge que las cantidades que debe 
abonar el Ayuntamiento como 
compensación por el trabajo y los 
proyectos ya realizados tengan lu
gar cuando se adjudiquen las obras 
a una nueva empresa. 

No obstante. Cañizares comen
tó que ese concurso debe pasar por 
los trámites oportunos y que los 
plazos para la adjudicación «serán 
relativamente largos», por lo que 
afirmó que aún es pronto para ha
blar de posibles fechas para que se 
reanude la construcción del apar
camiento subterráneo. 

Otro de los asuntos acordados 
en la Junta de Gobierno fue encar
gar a Emusvi la colaboración en la 
elaboración y seguimiento de los 
proyectos del Plan E, debido al im
portante volumen de obras que tie
ne que desarrollar la Dirección Ge
neral de Infraestructuras. 

Además, se aprobó dedicar 
19.197 euros a actividades navide
ñas como el concurso de belenes, 
las campanadas o las migas, y se 
dio el visto bueno al abono de 
41.000 euros a la CEOE-Cepyme 
tras el convenio de colaboración 
firmado entre la alcaldesa, Rosa 
Romero, y el presidente de los em
presarios de la provincia, Arturo 
Mesa. 

La naturaleza vuelve a 
ser la protagonista en las 
lagunas de Villacañas 
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